

Boletín Número 157
Toluca, México, a 24 de junio de 2015.

A TRAVÉS DEL TEATRO Y LA FOTOGRAFÍA EL IEEM PROMUEVE Y DIFUNDE LA CULTURA POLÍTICA DEMOCRÁTICA

- En el programa “Detrás de tu Voto hay Buenas Noticias”, transmitido en vivo por UniRadio 99.7 FM, el Director de Capacitación del IEEM, Rafael Plutarco Garduño García, dio a conocer el impacto logrado mediante estas actividades para promover la práctica valores democráticos.

Como resultado de las actividades y proyectos interinstitucionales que realiza el Instituto Electoral del Estado de México con la Secretaría de Educación de la entidad, con el Instituto Mexiquense de Cultura, así como con el apoyo de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEM) y fundamentalmente con el entusiasmo de la sociedad mexiquense, se ha logrado tener una gran participación de niñas, niños, jóvenes y profesionales mexiquenses de todos los municipios de la entidad, durante la organización y desarrollo de la 4ª Muestra de Teatro Infantil y Juvenil sobre Valores Democráticos y del Concurso de Fotografía “Una Mirada a la Democracia” IEEM 2015.

Destacó lo anterior Rafael Plutarco Garduño García, Director de Capacitación del IEEM, en el programa de radio del IEEM, “Detrás de tu Voto hay Buenas Noticias”, transmitido en vivo a través de la estación de radio de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEM), UniRadio 99.7 FM, con la conducción de Kathya Soto, quien consideró que se trata de una labor interesante porque participan segmentos sociales activos ya consolidados y otros que se están formando como ciudadanos en las mismas escuelas.

Garduño García explicó que estas actividades fueron aprobadas previamente por el Consejo General e impulsadas por la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática del IEEM, que preside el Consejero Electoral, Gabriel Corona Armenta e integran la Consejera Electoral, Natalia Pérez Hernández y el Consejero Saúl Mandujano Rubio.

Destacó que durante la Gran Final de la 4ª Muestra de Teatro Infantil y Juvenil sobre Valores Democráticos, el Auditorio del Instituto estuvo totalmente lleno, en donde los 15 grupos finalistas mostraron, desde sus propias perspectivas, las formas que cobra la democracia en la vida cotidiana.

Agregó que estos grupos surgieron de una fase eliminatoria regional que se efectuó en siete Centros de Cultura como fue en Toluca, Texcoco, Nezahualcóyotl, Atlacomulco, Cuautitlán Izcalli, Valle de Bravo, así como en el Centro Cultural y Recreativo de Ecatepec, con la participación de 193 grupos, lo que muestra el interés que se ha generado con estas actividades del Instituto, pues en esta edición ya se contó con la

presencia de escuelas y talleres de teatro, así como de una categoría juvenil, lo que generó una mayor calidad en las puestas en escena.

Asimismo, reiteró la importancia de la participación ciudadana, al ser el elemento central de la vida democrática, como se pudo observar en la Jornada Electoral del 7 de junio, pues en el Estado de México concurren a las urnas más del 50% de los electores, mientras que a nivel nacional fue del 47%, en tanto en el Distrito Federal fue del 44%, lo que habla del interés que tiene la sociedad mexiquense para incidir en el espacio público.

Sobre el Concurso de Fotografía "Una Mirada a la Democracia" IEEM 2015, el Director de Capacitación explicó que la premiación fue realizada por los integrantes del Consejo General del IEEM, resaltando que en esta edición hubo gran interés, pues ahora las fotografías se presentaron en formato digital, lo que propició que desde cualquier punto de la entidad se enviaran trabajos, de ahí que se recibieron 240 fotografías en la Categoría "A", que fue de 8 a 17 años; 151 de la Categoría "B", de 18 a 29 años y 134 de la Categoría "C", de 30 años en adelante, registrándose un total de 188 participantes, de los cuales 95 fueron mujeres y 93 hombres.

Con los trabajos participantes, indicó, se pudieron observar las diferentes perspectivas en que a través de la fotografía se registraron imágenes para manifestar las diferentes expresiones que cobra la democracia en la vida diaria, y eso es muestra del interés en aportar elementos para promover la cultura política democrática y coadyuvar a formar una ciudadanía cada vez más participativa y exigente.

Destacó que tanto en la Muestra de Teatro como en el Concurso de Fotografía se contó con integrantes de cada Jurado Calificador expertos en ambas materias, que forman parte de la UAEM.

Por su parte, la conductora Kathy Soto indicó que el programa se transmite en forma simultánea a través de la página de internet www.ieem.org.mx e invitó a ponerse en contacto con el Instituto a través de Facebook (IEEM Oficial) y Twitter (@IEEM_MX), así como en el teléfono sin costo 01800 712 4336.

Cabe mencionar que el programa de radio "Detrás de tu Voto hay Buenas Noticias" inició transmisiones por internet desde el Centro de Producción Audiovisual del IEEM, y ahora forma parte de la barra programática de UniRadio 99.7 FM, con el objetivo de difundir contenidos que abonen a incentivar la participación ciudadana en forma responsable e informada.

Atentamente
"Tú haces la mejor elección"
Unidad de Comunicación Social